



Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

das erste, sehr kurze Halbjahr liegt hinter uns. Bedingt dadurch und durch neue Erlasse aus dem Ministerium hat es alle viel Kraft gekostet.

Ich bedanke mich sehr herzlich bei meinen Kolleginnen und Kollegen, die in dieser sehr belasteten Zeit alles dafür tun, dass der Unterricht aufrechterhalten werden kann.

Unsere beiden Schulsozialarbeiterinnen unterstützen uns wie bisher bei der pädagogischen Arbeit und stehen Ihnen als verlässliche Partnerinnen auch im Rahmen der Beratung zur Verfügung. Auch unsere ehrenamtlich tätigen Seniors in School sind eine gute Ergänzung des multiprofessionellen Teams unserer Schule und wir können uns auf ein zweites Team ab Februar 2026 freuen, das dann immer am Dienstag vor Ort sein wird.

Ebenfalls bedanke ich mich bei unseren Sekretärinnen, die alle Anliegen Ihrerseits stets zeitnah und zugewandt bearbeiten. Bitte nutzen Sie auch weiterhin gern den AB oder schreiben Sie eine Mail ans Sekretariat. Sollte es Ausfälle an der Telefonanlage oder im digitalen Netz geben, informieren wir Sie über unsere Homepage.

Mein Dank geht aber auch an Sie als Eltern und Sorgeberechtigte, die uns auch in diesem Jahr unterstützt haben. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit dem neu gewählten Vorstand des SEB.

Um weiterhin alle Informationen aus dem Ministerium oder der Schule zu erhalten, nutzen Sie bitte regelmäßig Ihren Mailaccount über IServ oder schauen Sie auf unsere Homepage (www.schule-fockbek.de). Alle schulinternen Veranstaltungen können Sie dort

einsehen. Auch der stets aktualisierte Kalender gibt Auskunft über anstehende Veranstaltungen und Termine. Informationen zum Unterricht und eventuellen Ausfällen finden Sie bei WebUntis über den Zugang Ihrer Kinder. Zum neuen Schulhalbjahr ab Februar erhalten Sie als Eltern oder Sorgeberechtigte einen eigenen Zugang, der mit dem Zeugnis ausgehändigt wird.

Beachten Sie bitte unbedingt die Informationen zu den anstehenden Bergtagen der Klassen 5-7 ab dem 02.02.2026, die Ihnen zeitnah über IServ zugehen.

Am 02.03. und 03.03.2026 finden die nächsten Schulentwicklungstage für die Lehrkräfte statt. Eine Betreuung für die Grundschulkinder wird selbstverständlich im Rahmen der Verlässlichkeit wieder vorgehalten.

Zu Beginn des 2. Halbjahres wird es wieder einen neuen Plan geben. Die Veränderungen werden allen rechtzeitig mitgeteilt. An dieser Stelle sei erwähnt, dass das Land noch kein Geld für die Vertretungen ab dem 07. Januar freigegeben hat. Dies stellt für die Lehrkräfte selbst, aber auch für unsere Planerstellung eine besondere Herausforderung dar.

Ihnen und Euch wünsche ich frohe und vor allem gesunde Weihnachten und ein friedliches und glückliches Jahr 2026.

Herzlichst

Ute Shaboor
Schulleiterin

Die Schule beginnt im neuen Jahr am Mittwoch, 07. Januar 2025, nach Plan.